

Biro SDM Kemenkumham Gelar Pembinaan untuk Peningkatan Kompetensi ASN di Rutan Blora

Dheny Window - BLORA.DEMOKRAT.CO.ID

May 29, 2024 - 15:49



Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora mengikuti kegiatan Monitoring dan Pembinaan Kepegawaian oleh Biro Sumber Daya Manusia (SDM) Kementerian Hukum dan HAM, Rabu (29/05/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan di Aula Hanoman Rutan Blora dan diikuti oleh Kepala

Rutan Blora, Budi Hardiono, pejabat struktural, dan perwakilan pegawai. Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka peningkatan kompetensi dan kapasitas pegawai dalam tata kelola kepegawaian.



Membuka kegiatan, Budi Hardiono selaku Kepala Rutan Blora memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada rekan-rekan Biro SDM kementerian Hukum dan HAM RI atas kesediaannya hadir untuk menyelenggarakan kegiatan tersebut. "Saya mengucapkan terimakasih atas kesediaan Bapak/Ibu untuk hadir dan berbagai ilmu dengan kita semua hari ini," ucapnya.

Lebih lanjut, ia juga berharap setelah kegiatan ini terlaksana dapat menambah ilmu, kompetensi, dan meningkatkan kinerja ASN Rutan Blora. "Saya tentu berharap dengan adanya kegiatan ini dapat menambah ilmu dan kompetensi ASN Rutan Blora khususnya dalam hal tata kelola kepegawaian," imbuhnya.



Adapun kegiatan ini diisi oleh tiga narasumber dari Biro SDM Kemenkumham yaitu Ardy Utomo, Yelfi Gustiana, dan M. Fachri Wijaya yang menyampaikan materi secara lengkap dan terperinci mengenai pelaksanaan tupoksi tata kelola kepegawaian.

Kegiatan kemudian dilanjutkan dengan sesi tanya jawab dan diskusi interaktif. Nampak ASN Rutan Blora sangat antusias dalam melempar pertanyaan kepada narasumber yang kemudian dijawab dengan pernyataan yang jelas dan mudah dipahami.



Diharapkan dengan terlaksananya kegiatan Monitoring dan Pembinaan Kepegawaian oleh Biro SDM ini dapat menambah ilmu, kompetensi, dan kapasitas ASN Rutan Blora dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsinya sehari-hari yang tentunya berdampak langsung dalam pelayanan prima bagi masyarakat.